



Endlich! Tarifvertrag Inflationsausgleichsprämie wird auch für Schindler (SDE/SDH) übernommen

Berlin – Nach dem Tarifsabschluss für die MuE Industrie Berlin-Brandenburg vom 25.11.2022 dauerte es 11 Wochen bis die Übernahme des Tarifschlusses auch für Euch tariflich geregelt wurde.

Bei der Schindler SDH und SDE gilt seit 2006 ein bundesweiter Tarifvertrag, den die IG Metall Bezirksleitung Berlin-Brandenburg-Sachsen mit dem Arbeitgeberverband VME für Berlin und Brandenburg abgeschlossen hat. Demnach gelten die Tarifverträge der Metall- und Elektroindustrie auch bei Schindler. Neu abgeschlossene Tarifverträge der IG Metall allerdings finden keine automatische Anwendung. Das galt auch für den neuen Tarifvertrag Inflationsausgleichsprämie (IAP), der die Zahlung von bis zu 3.000 Euro festlegt.

Die IG Metall musste, nach dem Tarifsabschluss in der Fläche, jetzt wieder mit dem VME und Schindler die Übernahme des Tarifergebnisses regeln. Dafür wurde unsere Kollegin Regina Katerndahl, Zweite Bevollmächtigte der IG Metall GS Berlin beauftragt. „Die Beschäftigten haben seit Dezember auf die Zahlung gehofft und nachgefragt. Und am Ergebnis zeigt sich wieder einmal: Nur mit vielen Mitgliedern, erreichen wir gute Abschlüsse“, so Regina Katerndahl. „Sichere Deine Zukunft und werde Mitglied in der IG Metall!“



Beschäftigte von Schindler haben sich bundesweit an den Warnstreiks beteiligt und dieses starke Ergebnis mit erkämpft.



Die Übernahme des guten Tarifergebnisses ist jetzt vereinbart.

Abweichend vom Flächentarifvertrag wird bei Schindler SDE und SDH die IAP in Höhe jeweils mit der Entgeltabrechnung März 2023 und 2024 ausbezahlt. Gemäß TV IAP erhalten Vollzeitbeschäftigte 1.500 Euro. Teilzeitbeschäftigte anteilig im Verhältnis ihrer Arbeitszeit, aber mindestens 400 Euro. Auszubildende und Werkstudierende erhalten je 550 Euro.



Sondertarifvertrag SDE/SDH

Nach Auflösung der eigenständigen SDE Regionen mussten wir 2006 die Tarifbindung und die Betriebsratsstrukturen in einen Sondertarifvertrag regeln. Hier ist die statische Anerkennung der Tarifverträge auf Basis der ME-Industrie für die Tarifgebiete Berlin-Brandenburg TGI (West) und TG II (Ost), aber auch Sonderbestimmungen für Schindler geregelt. Durch die statische Anerkennung müssen alle neuen Tarifverträge nachverhandelt werden. Dazu braucht es eine starke IG Metall im Betrieb mit vielen Mitgliedern. Nur so können die guten Tarifverträge dauerhaft gesichert werden.

Zweifach aktiv. Für die Beschäftigten bei Schindler SDE und SDH werden wir doppelt aktiv:

- ▶ Wir erkämpfen gute Tarifverträge für das Tarifgebiet Berlin-Brandenburg und
- ▶ Wir regeln die Übernahme von neuen Tarifverträgen gemäß Sondertarifvertrag

Gute Tarifverträge und gute betriebliche Regelungen gibt es nur mit einer starken IG Metall im Betrieb!

Sei dabei,
Werde Mitglied! ...
oder werbe
ein Mitglied



www.igmetall.de/beitreten